

Circular 1871-2021

Transcribimos un artículo publicado en el periódico Reforma el día 07 de julio de 2021 sobre el relanzamiento del programa Jóvenes construyendo el Futuro.

Jóvenes 2.0

Hoy se lleva a cabo el relanzamiento del programa de Jóvenes Construyendo el Futuro, que lleva la Secretaría del Trabajo, a cargo de **Luisa Alcalde**, en conjunto con el Consejo Coordinador Empresarial, que encabeza **Carlos Salazar**.

La idea es darle un nuevo aire a este programa, uno de los más importantes del Gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**, porque al parecer el ritmo de acogida de los becarios en las empresas ya no es el mismo.

Uno de sus mayores problemas es que las estadísticas no son claras sobre de cuántos de estos jóvenes están logrando obtener un empleo en las empresas que los capacitan y queda la duda sobre su efectividad.

A principios de junio la Secretaria del Trabajo hizo campaña para que se inscribieran 100 mil nuevos aprendices a nivel nacional.

Lo que se espera del anuncio del miércoles es que se presenten los resultados del Programa y algunas mejoras que se implementarán para el segundo semestre del año.

A pesar de la pandemia, la beca mensual de 4 mil 310 pesos se sigue otorgando a los beneficiarios.

Estimamos que mientras no se transparente este programa y existan sistemas de medición, se tendra que estar relanzando pero sin verdaderos resultados,

“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”